



Weihnachtsbotschaft auf der Passhöhe

Julierturm Fast sechs Minuten lang hielt der Applaus am Donnerstag im Turm auf dem Julierpass an, nachdem das Weihnachtskonzert des Origen-Vokalensembles verklungen war. Die Dauer des Beifalls war nicht allein der Fahrzeit der versenkbaren Rundbühne geschuldet. Denn geklatscht wurde noch, da hatten die Sängerinnen und Sänger – im Parterre angekommen – die Bühne bereits verlassen. Gefeiert wurden der Chor und sein Dirigent Clau Scherrer für das eindrucksvolle Programm mit geistlicher Chormusik des 20. Jahrhunderts. Keine leichte, aber eine beglückende Kost. *(cm)*